

700, c'est le nombre de saisonniers recherchés dans le cadre d'une campagne de recrutement lancée en Haute-Loire. La crise sanitaire devrait avoir pour effet de compter davantage de ramasseurs locaux cette année pour la récoltes des fruits rouges. Les frontières vont être rouvertes pour les saisonniers européens selon le [MINISTERE DE L'AGRICULTURE](#). Le [GIE FRUITS ROUGES DU VELAY](#) / T : 04.71.59.61.91, qui compte 44 entreprises, dont un quart en bio, avec 34 membres en Haute-Loire et 10 en Ardèche est le plus important pôle de production dans la région. Le pic de recrutements est prévu pour juillet et août. Les saisonniers polonais et espagnols habituels pourront venir mais ceux d'Ukraine, hors de l'Espace Schengen, ne pourront faire le voyage.
www.fruitsrougesduvelay.com